

大町市長から市民の皆様へのメッセージ

～第7波を乗り切るために～

No.25

新型コロナウイルス感染症は、感染力がより強く、免疫逃避が懸念されているオミクロン株（BA.5 系統）への置き換わりの進行により、新規陽性者数が過去最多を連日更新し、確保病床のひっ迫が懸念されることから、7月20日に全県に「医療警報」が発出され、当圏域においても、23日に感染警戒レベル4に引き上げられました。

新型コロナ第7波が到来する中、夏の行楽シーズンを迎え、県内外からの多くの観光客や帰省者の往来が見込まれますが、社会経済活動をできる限り維持し、安心して夏休みやお盆をお過ごしいただくため、市民の皆様には、引き続き基本的な感染防止に取り組んでいただくようお願いします。

1 基本的な感染対策

- ・場面に応じて適切に不織布マスクを着用してください。
- ・手洗い、手指消毒の徹底、こまめな換気をお願いします。

2 会食・旅行は感染予防を徹底して

- ・人との距離が確保できない、換気が不十分な場所等は避けてください。
- ・全国的に陽性者が増えていることから、訪問先の都道府県等からの呼びかけに注意して行動してください。

3 医療機関への相談、無料検査の活用を

- ・少しでも体調に異変を感じた場合、速やかに医療機関に相談してください。
- ・感染への不安を感じる方は、県が実施している無料検査をご活用ください。

4 ワクチン接種の検討を

- ・4回目接種の対象の方や3回目までのワクチン接種がお済でない方は、重症化予防のため速やかな接種を検討してください。

5 「思いやり」と「支え合い」を

- ・差別や誹謗中傷は絶対に行わず、市民一人ひとりが「思いやり」の心を持ち、「支え合い」の輪を広げましょう。

令和 4年 7月 25日

大町市長 **牛越 徹**